



## Consécration épiscopale de l'archimandrite Daniel (Lepisk), qui devient évêque de Tartu, vicaire du diocèse de Tallinn



**Service de communication du DREE, 05.02.2024.** Le 4 février 2024, 35<sup>e</sup> dimanche après la Pentecôte, fête des nouveaux martyrs et confesseurs russes, le métropolite Eugène de Tallinn et de toute l'Estonie a célébré la Divine Liturgie à la cathédrale Saint-Alexandre-Nevski de Tallinn, relate le site patriarchia.ru. Pendant l'office, l'archimandrite Daniel (Lepisk) a été consacré évêque de Tartu, vicaire du diocèse de Tallinn.

Concélébraient avec le métropolite Eugène : le métropolite Innocent de Vilnius et de Lituanie, l'évêque Lazare de Narva, l'évêque Serge de Maardu, vicaire du diocèse de Tallinn, l'évêque Ambroise de Traka, vicaire du diocèse de Vilnius, les clercs des diocèses de Tallinn et de Narva.

Après l'office, le primat de l'Église orthodoxe estonienne a prononcé un discours à l'intention de l'évêque Daniel de Tartu, et lui a remis la crosse épiscopale. Suivant la tradition, le nouvel évêque a

donné aux fidèles sa bénédiction.

Ensuite, le métropolite Eugène a prononcé une homélie.

La veille, 3 février, le métropolite Eugène avait présidé à la cathédrale Saint-Alexandre-Nevski l'office de nomination de l'archimandrite Daniel à l'évêché de Tartu. La nomination et la consécration ont eu lieu conformément à une décision du synode de l'Église orthodoxe estonienne en date du 29 janvier, ratifiée par le Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe le 3 février.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91329/>